

Fecha 30.08.2013	Sección Editorial	Página 7
---------------------	----------------------	-------------

Billonaria inversión en infraestructura

Recursos públicos y privados para modernizar carreteras

No cabe duda que las carreteras, además de unir pueblos, son una

magnífica oportunidad de negocios, comunicación y acercamiento. Tan se ha entendido que el Presidente Enrique Peña Nieto, ha anunciado que su gobierno invertirá cuatro billones de pesos en infraestructura, y al finalizar este año se habrán canalizado 88,500 millones de pesos en recursos tanto públicos como privados a la modernización de la red **carretera** nacional. Esta gran manera de conectar al país se ha visto reflejada en varias entidades con grandes obras que resolverán problemas de conectividad y cobertura para dar así mejores oportunidades de bienestar y desarrollo. Es menester recordar que estas obras no sólo benefician a los pueblos por donde transcurren, sino que además son una opción inmejorable para empresarios nacionales y de

todo el mundo, pues pueden aprovechar la inmejorable opción de una red **carretera** modernizada y utilizarla como un vehículo ideal para llevar sus productos a otros países. Es de reconocer que así como el gobierno federal anuncia obras en beneficio colectivo, los estados también preparan más infraestructura, tal es el caso de dos obras iniciadas hace más de una década y que están a punto de concluirse, la Durango-Mazatlán y la México-Tuxpan. Al respecto, ayer también se anunció en el Estado de México el inicio de la **carretera** Siervo de la Nación, que aprovechará la vía del Gran Canal desde Río de los Remedios hasta Venta de Carpio. Esta magna obra comunicará al Estado de México con la capital del país y al menos otras dos entidades. Es así como el país avanza con nuevas y mejores vialidades y con las ya existentes modernizadas para que además de comunicar sirvan como herramienta productiva para empresarios nacionales y extranjeros.

